

伊豆の国市立長岡南小学校 学校だより



あやめだより

令和5年5月号

一体感、連帯感、所属感

校長 牧野 宏之

コロナ禍の3年間、密を避けるために、体育館に全校児童が一堂に会し
ての行事や集会は行ってきませんでした。5年生が1年生の時以来なので、
4年生以下はそのような経験すらありません。

各教室の大型電子黒板を活用し、体育館から配信されたmeetの映像を
各教室で視聴する方法は、それなりの成果を得られました。体育館への移
動時間の節約、教室の自分の席で落ち着いて話を聞ける環境、体育館で直
接見るよりも、映像の方が見やすく分かりやすいことも多々あります。今
後も、有効な手段としてmeetによる集会やお知らせは行っていきますが、
やはりmeetだけでは不十分なものがあります。それは、長岡南小学校の
一員である実感です。

始業式では、体育館へ2年生以上の児童が集まりました。子どもたちは、
久しぶりの参集に興奮気味でした。4/28には、体育館で全学年参加の1
年生を迎える会を実施します。まだ、自由に声を出したり、思いっきりゲ
ームを楽しんだりはできませんが、できることを工夫していきます。

1年生はもちろん、全
校の子どもたちが、長
岡南小の人数（職員も
含めると500名以上）
を実感し、一体感、連
帯感、所属感を高めて
ほしいと願っています。

